

₡20 millones entregó CATIE a instituciones de bien social de Turrialba

La feria internacional que tuvo lugar los días 29 y 30 de abril fue nuevamente un rotundo éxito en cuanto a la participación de la comunidad y la recaudación de fondos. Este evento anual, cuyo propósito es respaldar a las comunidades más necesitadas del cantón, se ha establecido como una plataforma local para impulsar el desarrollo cultural y social en la región.

En su edición de 2023, la feria logró recaudar 20,764,896.23 millones de colones, los cuales se entregaron simbólicamente el jueves 25 de mayo a las 10 instituciones y asociaciones previamente seleccionadas.



Representantes de las instituciones y organizaciones de bien social, acudieron a recibir el fruto del trabajo en la FERIA INTERNACIONAL DE CATIE.

“Hoy estamos aquí para entregar los frutos que cosechamos durante la feria internacional que celebramos en el marco del cincuenta aniversario del CATIE y aprovecho para felicitar a la organización, así como a las muchas personas colaboradoras de la institución que trabajaron durante esos días. Quedó claro que es una causa en donde no solo se busca cómo proyectarnos hacia la comunidad, sino, además, mostrar

una diversidad de culturas y generar una ayuda palpable en el cantón” dijo el director general, Muhammad Ibrahim.

Por su parte, Margarita Alvarado coordinadora de la feria, se mostró muy agradecida con la comunidad CATIE que entregó su tiempo y dedicación para trabajar en una causa que hoy se materializa en dineros que vienen a apoyar el trabajo de las diferentes organizaciones comunitarias. “Me siento muy satisfecha por el trabajo realizado e insto a las asociaciones e instituciones a que sigamos trabajando por un proyecto como este, que se hagan muchas ferias y que esa ayuda siempre llegue a las personas más vulnerables” mencionó Alvarado.

Finalmente, Xinia Aguilar Ramírez representante del Hogar Infantil Turrialba, dio públicamente las gracias a la feria internacional por incluirles este año en la lista de beneficiados. “Actualmente tenemos 20 menores de edad y estamos seguros de que esta ayuda va a repercutir directamente en su calidad de vida” finalizó la representante.

Detalle de la repartición de fondos:		
País	Organización	
Argentina	Hogar de Ancianos San Buenaventura	5,093,784.54
Brasil	Club de Leones	3,669,917.88
Colombia	Asociación Pro Red Albergues Indígenas	2,267,571.86
Costa Rica	Hogar Infantil Turrialba	3,607,059.43
El Salvador - Nicaragua	ARACKARI	1,303,504.26
Guatemala - Belice	Asociación Turrialbeña de Voleibol	749,451.30
Honduras	Asociación Unidas y Unidos por Turrialba	735,732.89
México	Asociación San Isidro Labrador	1,315,454.90
Perú - Ecuador	Escuela de Atirro	1,045,477.16
República Dominicana	Hogar Salvando al alcohólico	976,942.01
	Total	20,764,896.23